



Pièces	14 Pièces
Superficie	254 m²
Référence	3945
Prix	1 030 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Grand chalet à rénover à 3 minutes du centre du village de Morzine Ce chalet est situé dans le quartier des Meuniers, sur le trajet des navettes gratuites en direction de la télécabine pour Avoriaz. Le centre de Morzine est accessible à 10 minutes à pied et 3 minutes en navette. Ce grand chalet est situé sur un terrain partiellement constructible de 1 073 m² et se compose comme suit: - 12 chambres - 10 salles de bains - Un grand séjour - Une cuisine - Un local à ski - Une buanderie Il est conforme aux normes de sécurité incendie. Idéal pour investisseurs ou gérants de sociétés souhaitant loger son ...

Large detached chalet close to Morzine centre. This chalet is situated in the Meuniers area of Morzine. It has excellent links to the skiing as it is situated on the free bus route between the Pleney cable car in Morzine and the Prodain cable car allowing direct access into Avoriaz. This provides easy access to either ski area. The centre of Morzine is only a 10 minute walk away. The chalet sits on a great plot of 1,073sqm. To the rear of the plot is natural land which means nothing more can be built in this area and protects the chalet from future development in the area. It is a large chalet and ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

